



【めざす児童像】  
進んで学ぶ子  
進んで行動できる子  
進んで運動する子

# 青雲

【宮水小学校教育目標】確かな学力、  
豊かな人間性、たくましい体をもち、進ん  
で行動できる児童を育成する

令和7年7月7日(月)  
文責:校長 黒木 賢二

## 第2回学校運営協議会

6月27日(金)に、今年度の第2回学校運営協議会を行いました。初めに、校長の学校経営方針について説明を行いました。学校経営方針を承認いただいた後は、今年度の熟議のテーマである「これまで以上に、ふるさと日之影への愛着と誇りをもち、自分の夢に向かって行動できる児童を育成するために学校や地域でできることとは!」について、本校全職員が参加して熟議しました。3つのグループに分かれての熟議でしたが、どのグループでも熱い意見が交わされ、子どもたちや地域を思う意見がたくさん出されました。今後は今回出された意見が一つでも実現できるよう取り組んでいきます。



## プログラミングに関する学習

6月24日(火)に3~6年生を対象にプログラミング教室がランチルームで開かれました。ソフトバンク株式会社様のご協力を得てプログラミングについて学びました。3年生は初めての学習でした。まず初めに、プログラミングの意味や各パーツの意味、組み合わせ方などを詳しく学習しました。その後、それぞれのタブレットを使いながら、プログラミングを行いました。子どもたちは、とても真剣な表情で集中して取り組んでいました。この日の学習の最終の目的は、自分がつくったプログラミングで「ペッパーくん」を動かすことです。それぞれの画面の中にいるペッパーくんを動かしたり、実際に配置されているペッパー君を動かしたりしました。自分自身が行ったプログラミングでペッパーくんが通りに動くと、とてもうれしそうでした。今後もプログラミングの学習に取り組みながら、論理的思考力を高めていってほしいと思っています。



## 平和学習

4年・5年・6年生が平和学習を行いました。今回は、オフィスM・A・Tプロダクション(通称:サラミやざき)様にお越しいただき、朗読劇を披露していただきました。地域の方々にも呼びかけ、参加していただきました。今回の朗読劇では、太平洋戦争時に、宮崎赤江海軍基地から特攻隊として飛び立つまでの兵隊や家族とのやりとりを3名の方々が演じられました。プロの声優として活躍されている方々の豊かで臨場感あふれる朗読劇に子どもたちは感情移入し、聞き入っていました。朗読劇後に、子どもたちは、「とても感動した。」「平和の大切さがわかった。」等の感想を抱いていました。今年は戦後80年の年です。今回の朗読劇を通して子どもたちは、戦争について知り、考えることができました。今後、ニュース等で戦争についての情報を得ることがあると思います。これを機に、さらに考えを深めてくれることを期待しています。

サラミやざき様、朗読劇の披露ありがとうございました。



## 8・9月の主な行事

- 8月26日(火) 2学期の始業式
- 8月28日(木) お誕生給食会(8月)
- 8月29日(金) 避難訓練(地震)
- 9月1日(月) 運動会結団式
- 9月9日(火) 運動会全体練習①
- 9月11日(木) 運動会全体練習②
- 9月12日(金) 修学旅行説明会(6年)
- 9月16日(火) 運動会係打ち合わせ
- 9月18日(木) 運動会全体練習③
- 9月24日(水) 運動会全体練習④
- 9月27日(土) 運動会前日準備
- 9月28日(日) 宮水小学校運動会

予定が変更になる  
場合もございます



ホームページも  
ご覧ください



※振替休業日、9月25日(木)、9月29日(月)

